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Ìàãàçèí «ÑÒÐÎÉÄÎÌ-ÐÓÑÜ» 
(óãîë óë. Ìèðà-Êàëèíèíà) 

ПРЕДЛАГАЕТ со скидками: строительный электроинстру-
мент, замки, метизы, краски водоэмульсионные, эмалевые, 

грунты, утеплители, подложки, фанеру, пиломатериалы,
ДСП, ОСБ, СМЛ, профнастил - 1,5 и 1,7 м.

Всегда в продаже цемент - новороссийский и черкесский. 
МАСТЕРАМ И ЗАСТРОЙЩИКАМ - ОТДЕЛЬНЫЕ СКИДКИ. 

ДОСТАВКА ПО РАЙОНУ. 
Тел.: 3-28-90, 8-918-359-18-40. 

ÐÅÊËÀÌÀ Â ÃÀÇÅÒÅ «ÊÓÐÃÀÍÈÍÑÊÈÅ ÈÇÂÅÑÒÈß». Т. 2-24-58.

Âíèìàíèå!
Уважаемые жители!

Администрация Курганинского городского 
поселения Курганинского района информирует 

вас, что до истечения срока регистрации объектов инди-
видуального жилищного строительства в упрощенном 
порядке осталось 3 месяца.

Контактные телефоны для справок: 2-51-83, 2-53-85.
Просим вас не упустить возможность с минимальными матери-

альными затратами зарегистрировать жилые дома в упрощенном 
порядке. Экономьте свои время и деньги!

Г. Курганинск, 
ул. Таманская, 56-а



Накануне главного об-
щественно-политического 
события этой осени для Ку-
бани - выборов депутатов 
Законодательного Собра-
ния Краснодарского края – в 
редакцию нашей газеты по-
ступило множество звонков 
с просьбой подробнее рас-
сказать о том, как в районе 
идет подготовка к выборам 
и какова будет сама про-
цедура голосования в день 
выборов. На этот вопрос мы 
попросили ответить пред-
седателя территориальной 
избирательной комиссии 
Курганинская Виктора Ана-
тольевича ПАТРИКЕЕВА.  

- По Курганинскому изби-
рательному округу № 14 заре-
гистрировано 5 кандидатов-
одномандатников, и в крае-
вом списке зарегистрировано 
16 политических партий. Еще 
раз напомню, что впервые на 
предстоящих выборах фор-
мирование представительно-
го органа субъекта Федера-
ции проходит по смешанной 
системе. Региональный пар-
ламент будет сформирован 
из депутатов, 50% которых 
пройдут по партийным спи-

скам, а вторые 50% - по 
мандатам. То есть в первом 
случае избиратели голосуют 
за депутатов определенной 
партии; а во втором случае - 
за конкретных людей.

Что касается самой про-
цедуры голосования, которую 
необходимо будет пройти 
каждому избирателю. В связи 
с тем, что выборы депутатов 
Законодательного Собрания 
края проводятся по смешан-
ной системе (то есть по двум 
спискам – депутатов-одно-
мандатников и политических 
партий),  то в день голосова-
ния, 14 октября, избиратели 
получат два избирательных 
бюллетеня. Один избира-
тельный бюллетень будет 
содержать наименования по-
литических партий, в пользу 
которых надо отдавать свои 
голоса, а второй избиратель-
ный бюллетень – кандидатов 
по одномандатным избира-
тельным округам. Соответ-
ственно, в одном бюллетене 
нужно будет отметить одну из 
16 представленных от наше-
го района партий, а в другом 
- одного из пяти представлен-
ных кандидатов. 

Обращаю внимание из-
бирателей на то, что в бюл-
летене со списком политиче-
ских партий будет указано не 
16, а 17 пунктов. Но партия 
«Правое дело», находящая-
ся в списке под номером 6, 
снята с регистрации. Поэтому  
строка бюллетеня с пунктом 
6, в соответствии с порядком, 
указанным в избирательном 
законодательстве, будет 
отсутствовать, и избирате-
ли будут выбирать одну из 
16 указанных партий.  

Работа, которая проводит-
ся в нашем районе по подго-
товке к выборам, позволит про-
вести их на должном организа-
ционном уровне. Хотелось бы 
еще раз напомнить всем жите-
лям нашего района, что мы вы-
бираем тех людей, которые бу-
дут отстаивать наши интересы 
в парламенте Краснодарского 
края, а потому к процедуре 
голосования нужно отнестись 
серьезно и ответственно. Не 
отсиживаться дома, а проя-
вить активность, прийти на из-
бирательные участки и своим 
голосом определить будущее 
нашей Кубани. 

Беседовала З. КЛЫЧЕВА.

14 ОКТЯБРЯ - ВЫБОРЫ ДЕПУТАТОВ 
ЗАКОНОДАТЕЛЬНОГО СОБРАНИЯ 

КРАСНОДАРСКОГО КРАЯ

Äåïóòàòîâ áóäåì èçáèðàòü 
ïî äâóì áþëëåòåíÿì: 

â îäíîì – ñàìîãî êàíäèäàòà, 
â äðóãîì – ïîëèòè÷åñêóþ 

ïàðòèþ

Ñïåøèòå! Öåíû ñíèæåíû íà 20%!
Уважаемые читатели!

С 11 по 21 октября 2012 г.  во всех почто-
вых отделениях города и района проходит 
Всероссийская декада подписки. Стои-
мость подписки на газету «Курганинские 

известия» на 1-е полугодие 2013 г. в эти 
дни снижена на 20% и составляет:

- полный комплект газеты - 264 рубля,
- четверговый номер (с телепрограм-

мой) - 187 рублей 20 копеек.

А 13 октября, с 9 до 13 часов, при-
глашаем всех желающих на редакцион-
ный День подписчика, который состоится 
в здании редакции.

Стоимость подписки в этот день:
- 260 рублей - полный комплект газеты,
- 180 рублей - четверговый (с теле-

программой).

Спешите! Декада продлится всего 10 дней!

Первый подписчик этого дня получит подарок от редакции.

Ñàìîå ãëàâíîå  - 
ïðîäîëæàòü äâèæåíèå âïåðåä

Глава муниципального образования 
Курганинский район Владимир Алексеевич 
Ивченко рассказал «Курганинским изве-
стиям» о том, с чем вернулась районная 

делегация с  инвестиционного форума в 
Сочи, об участии района в краевых про-
граммах и о многих других важных аспек-
тах развития района.

1 íîÿáðÿ èñòåêàåò ñðîê 
îïëàòû çåìåëüíîãî íàëîãà

Уважаемые жители города Курганинска, 
хуторов Красное Поле и Свобода! 

1 ноября 2012 года истекает срок оплаты земельного, 
транспортного налогов и налога на имущество физических лиц 
за 2011 год.

Убедительно просим всех жителей срочно уплатить данные 
налоги в ближайшее время.

Если вы не получили налоговое уведомление, если у вас возникли 
спорные вопросы, требующие уточнения, можно обратиться в нало-
говые органы, по адресу: г. Курганинск, ул. Калинина, 54, кабинеты 
№ 2, 11, телефоны для справок: 2-37-54, 2-41-03.

Администрация Курганинского городского поселения
Курганинского района.

(Окончание - на 2-й и 3-й стр.)

По результатам инвестиционного форума в г. Сочи 
Курганинским районом подписано 7 соглашений
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УПОЛНОМОЧЕННЫЙ БАНК АДМИНИСТРАЙИИ КРАСНОДАРСКОГО КРАЯ

УВАЖАЕМЫЕ  КЛИЕНТЫ, СПЕШИТЕ!
КРЕДИТЫ ДЛЯ ФИЗИЧЕСКИХ ЛИЦ,

КРЕДИТНЫЙ КАРТЫ, ОВЕРДРАФТЫ

ВЫГОДНЫЕ УСЛОВИЯ!
НИЗКИЕ ПРОЦЕНТЫ!

для бюджетников
ПРОЦЕНТНАЯ СТАВКА ОТ 13,5% ГОДОВЫХ!

ПОДРОБНАЯ ИНФОРМАЦИЯ ПО ТЕЛЕФОНУ 2-89-76.
ЖДЕМ ВАС ПО АДРЕСУ: Г. КУРГАНИНСК, УЛ. ТАМАНСКАЯ, 52.

На правах рекламы.
Лицензия ЦБ РФ на осуществление банковских операций № 3360 от 14 июня 2001 г. и 9 октября 2003 г.

15 октября   
 «МИР ПАЛЬТО» 

мужские и женские 
пальто, плащи, 

пуховики и куртки 
коллекции 

«Осень-Зима» 
пр-во г. Москва, 

в ГДК
 (ул. Калинина, 46).

Широкий 
ассортимент 

и разнообразная 
цветовая гамма 

моделей 
с 44 по 66 размеры.

Ждем вас с 10 до 19 часов

(Продолжение. 
Начало - на 1-й стр.)

- Владимир Алексеевич, 
только что закончился инве-
стиционный форум в Сочи. 
Наш район на протяжении 
многих лет традиционно в 
нем участвует, представ-
ляет свои инвестиционные 
площадки. С чем ездили 
в этом году и с чем верну-
лись?

- Хочу сказать, что мы ни 
разу не съездили на форум, 
чтобы не получить какой-то 
результат. Конечно, всегда хо-
чется большего. Естественно, 
к проектам крупных городов, 
Краснодара, Сочи, Новорос-
сийска, больше внимания, 
чем к нашим. Но все же и нас 
потенциальные инвесторы 
вниманием не обходят. В этом 
году мы повезли на форум 
19 проектов на сумму более 
1 млрд рублей. Это, в основ-
ном, агропромышленный 
комплекс. Например, строи-
тельство элеватора, строи-
тельство кроличьей фермы. 
Для нас это важно, потому что 
из-за вспышек африканской 
чумы свиней в крае у нас в 
районе сокращается поголо-
вье свиней в личных подсоб-
ных хозяйствах. А населению 
нужна какая-то альтернатива.  
В крае это движение уже идет. 
У нас разработан инвестици-
онный проект по строитель-
ству фермы по выращиванию 
кроликов. На прошедшей 
совсем недавно «Кубанской 
ярмарке» фермеры уже пред-
ставляли результаты своей 
работы по разведению кро-
ликов. 

По результатам форума 
подписано семь соглашений. 
Они, конечно, небольшие, но 
для района очень значимые. 
В числе прочих на форуме мы 
представляли проект по стро-
ительству асфальтобетонного 
завода. И уже успешно реали-
зуем его. 

Радует и то, что в районе 
строятся тепличные комплек-
сы. Это тоже результат работы 
инвестиционных площадок. 

Представляли мы на фо-
руме и площадки по строи-
тельству жилья в Родников-
ском и Михайловском посе-
лениях. 

В целом, считаю, что ре-
зультаты участия в форуме 
для района неплохие. Они на 
30% выше, чем в прошлом 
году. В принципе, инвести-
ционная работа в районе 
ведется постоянно. Ищем 
инвесторов. Появляются но-
вые площадки. Одна из них 
- по строительству семейного 
гипермаркета «Магнит». Это 
будет большое предприятие, 
которое даст новые рабочие 
места. Оно будет заниматься 
не только продажей товаров 
разных групп, но и будет ока-
зывать услуги по приготовле-
нию пищи, засолке овощей. 
Ну и опять же – это дополни-
тельная возможность сбыта 

произведенной продукции 
для наших сельхозтоваропро-
изводителей. 

- А если говорить в це-
лом об экономике района, то 
какая из отраслей у нас раз-
вивается активнее всего? 

- Четкую грань провести 
сложно. Развивается агро-
промышленный комплекс, 
который является для нашего 
района основой. Все крепче 
на ногах стоят наши ферме-
ры. Они сейчас не уступают 
крупным сельхозтоваропро-
изводителям. И те и другие 
сейчас работают с наукой, 
применяют современнейшие 
технологии. Заметно обнов-
ляется у нас машино-трактор-
ный парк. Мы радуемся, что у 
наших селян появились такие 
возможности для модерниза-
ции производства. Это ведь 
влияет и на качество выпол-
няемых работ, и на создание 
достойных условий для ра-
боты наших механизаторов. 
Сегодня приобретается много 
импортной техники, и порой 
одна единица техники может 
заменить до десяти прежних 
сельхозмашин. 

Что касается нашей про-
мышленности, то активно 
развивается направление пе-
реработки. Недавно предпри-
ниматель Е. Н. Нефедов сдал 
в эксплуатацию новый цех по 
первичной переработке мяса, 
где по самой современной 
технологии готовятся полу-
фабрикаты для гипермарке-
тов. Очень преобразился наш 
мясоптицекомбинат. Причем 
у этого предприятия совре-
менный подход к организации 
производства. Оно имеет соб-
ственную птицефабрику. Ра-
ботает она прекрасно. Само 
предприятие работает ста-
бильно, увеличивается чис-
ленность рабочих мест. Про-
должает расти и развиваться 
«Метарус». Это бывший обан-
кротившийся в свое время 

арбалитовый завод, на базе 
которого было открыто новое 
производство. 

Из промышленных пред-
приятий хочу отметить ООО 
«Выбор-С». Это не просто 
предприятие, а сразу два за-
вода, открытых на его базе. 
Это сам завод по добыче и 
переработке песчано-гравий-
ной смеси, аналогов которому 
нет в России, потому что там 
установлено оборудование, 
которое позволяет добывать 
смесь с глубины до 60 метров, 
тем самым экономится пло-
щадь, дольше ведутся раз-
работки месторождения и так 
далее. Второе предприятие 
- это завод по производству 
элементов благоустройства. 
Мы недавно организовыва-
ли экскурсию на «Выбор-С» 
для членов квартальных ко-
митетов, для ветеранов. Они 
были приятно удивлены уви-
денным. 

- Вы немного затрону-
ли тему развития предпри-
ятий агропромышленного 
комплекса и сказали о том, 
что для нашего района эта 
отрасль главная. Что се-
годня происходит на полях 
района? 

- Идет осенний сев. Уже 
засеяно почти 80% от за-
планированного. Это много.  
В прошлом году на этот пе-
риод мы еще и 10% не посе-
яли. Сеют наши земледельцы 
качественно. Хорошим со-
ртовым составом. Помните, 
несколько лет назад мы ча-
сто сравнивали показатели 
в сельском хозяйстве с 1989 
годом. Говорили: если удаст-
ся догнать, то это будет уже 
здорово. Так вот, на сегод-
няшний день мы уже догнали 
и обогнали этот самый 1989 
год. И отмечу, что большое 
количество фермеров никак 
не отразилось на развитии 
крупных сельхозпредприятий. 
И мелкие фермеры сегодня 

Ñàìîå ãëàâíîå - 
ïðîäîëæàòü äâèæåíèå âïåðåä

тянутся за более крупными, 
чему-то учатся у них, иногда 
за помощью обращаются.  
И это нормально. Эта та са-
мая здоровая конкуренция, 
которая нужна для развития. 

- А что из сделанного в 
районе за последнее вре-
мя Вы считаете наиболее 
важным?

- У нас много сделано в 
области культуры по совмест-
ным с краем целевым про-
граммам. Недавно открылся 
после реконструкции киноте-
атр. Теперь не надо нашим 
жителям ехать ни в Лабинск, 
ни в Армавир, есть свой ЗD-
кинотеатр. По краевой про-
грамме софинансирования 
отремонтировали Темирго-
евский Дворец культуры. Я 
считаю, что сделали это на 
самом высоком уровне, и мы 
получили хорошую оценку в 
крае за такой ремонт. 

К спорту поменялось от-
ношение в корне. Если огля-
нуться лет на семь назад, то 
у нас даже стадиона, можно 
сказать, не было, в таком за-
пущенном состоянии он на-
ходился. Но нашлись люди, 
с которыми нам и сейчас лег-
ко работать, они выступили 
инициаторами по созданию 
футбольного клуба «Омега». 

И не просто собрали команду 
футболистов, которую наши 
болельщики очень любят и 
всегда болеют за нее, но и по-
могли начать реконструкцию 
стадиона. Сегодня стадион 
выглядит совершенно по-но-
вому. Люди с удовольствием 
идут на спортивные меропри-
ятия, потому что там сегодня 
приятно находиться. 

В районе за последнее 
время построено огромное 
количество современных 
спортивных площадок. У нас 
их теперь не меньше, чем в 
крупных городах. Это тоже 
делается по софинансирова-
нию с краем. И что особенно 
радует, так это то, что они 
востребованны и всегда за-
полнены. 

Многое сделано в пла-
не благоустройства города.  
И уже, наверное, все замети-
ли, что происходят серьезные 
изменения. Да и не только 
город благоустраивается, но 
и другие населенные пункты 
района. В этом году мы уча-

ствуем в программе по стро-
ительству и ремонту дорог и 
тротуаров. Объем финанси-
рования по этой программе 
составил почти 60 миллионов 
рублей. Эти средства уже 
освоены, и результаты рабо-
ты видны. Большая работа 
проделана по уличному осве-
щению. 

Не так давно построили 
спорткомплекс по програм-
ме партии «Единая Россия». 
Без этой программы у нас та-
кой спорткомплекс не скоро  
появился бы, потому что сум-
мы, которые на его строитель-
ство затрачены, местному 
бюджету не просто осилить. 

Совсем недавно у нас 
провели проверку закладки 
фундамента второго спорт-
комплекса с двумя плаватель-
ными бассейнами. Мы сдали 
документы на финансирова-
ние, и в 2013 году сможем, 
наконец-то, продолжить его 
строительство. Это прибли-
зительно 190 миллионов ру-
блей. Финансирование про-
екта – трехуровневое: по 40%  

- краевой и федеральный 
бюджеты и 20% - районный 
бюджет. Мы свою долю уже 
практически внесли: разрабо-
тали проект, заложили фун-
дамент. Теперь ждем средств 
для продолжения строитель-
ства. 

- Как развиваются в  
районе бизнес и предприни-
мательство?

- Созданы нормальные 
условия для развития малого 
бизнеса. Никто никому не ме-
шает. Порой слышу разгово-
ры: вот кругом одна торговля... 
Я работаю в должности главы 
семь лет. На моей памяти и 
правда было открыто очень 
много торговых точек. И ни 
одна не закрылась. Это говорит 
о том, что места хватает всем. 
Несколько лет назад, когда от-
крывали магазин «Эконом», 
тоже говорили, вот, мол, еще 
одно торговое предприятие.  
А он работает. Он востребо-
ван. И дает нам 60 рабочих 
мест. Что ж тут плохого? Рабо-
тает программа по поддержке 

малого предпринимательства 
по двум направлениям: на на-
чальной стадии и субсидиро-
вание процентной ставки по 
кредитам. 

- Наш район активно 
участвует во многих крае-
вых ведомственных целе-
вых программах. Какие из 
них Вы считаете наиболее 
полезными и важными для 
района?

- На мой взгляд, главные 
программы – это те, которые 
работают для населения. Это, 
прежде всего, программы, ко-
торые направлены на модер-
низацию здравоохранения. 
На примере нашей районной 
больницы могу сказать, что 
когда заходишь в корпуса, ко-
торые уже отремонтированы, 
то видишь, что даже настрое-
ние у пациентов совсем дру-
гое. Но ведь мы еще не все 
отделения и участковые боль-
ницы привели в должный вид. 
Поэтому считаю, что нужно 
продолжить ремонтировать 
объекты здравоохранения. 

(Окончание - на 3-й стр.)

В МАДОУ ЦРР № 7 требуется музыкальный руководитель 
на 1,5 ставки. Обр.: ул. Калинина, 32, тел. 2-13-37.

Вниманию застройщиков 
и собственников объектов!

В целях выполнения Федерального Закона от 24 ноября 1995 
года № 181-ФЗ «О социальной защите инвалидов в Российской 
Федерации», закона Краснодарского края от 27 апреля 2007 года 
№ 1229-КЗ «Об обеспечении беспрепятственного доступа мало-
мобильных граждан к объектам социальной, транспортной и ин-
женерной инфраструктур, информации и связи в Краснодарском 
крае», Постановления главы администрации Краснодарского 
края от 8 октября 2007 года № 950 «О согласовании заданий на 
проектирование объектов социальной инфраструктуры при их 
строительстве, реконструкции и капитальном ремонте с органа-
ми социальной защиты населения Краснодарского края в части 
обеспечения беспрепятственного доступа к ним маломобильных 
граждан» рекомендуем при строительстве и реконструкции объ-
ектов социальной, транспортной инфраструктур, транспорта и 
связи руководствоваться требованиями СП 59.13330.2012 (всту-
пает в силу с января 2013 года) и учитывать, что задания на про-
ектирование обязательно должны быть согласованы с управлени-
ем социальной защиты населения в Курганинском районе.

А. А. ПОЗДНЯКОВ, руководитель управления.

Теперь жителям Курганинского района ехать в другой город не нужно, 
у нас есть свой 3D-кинотеатр

Сегодня стадион г. Курганинска 
выглядит совершенно по-новому

 после реконструкции
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ГАРАЖИ
с автоматическим 

открыванием ворот, в 76 
квартале, рядом с домами  

2 и 2-а, ц. - 350000 руб. 

ÊÓÕÍÈ
ÏÎÄ ÇÀÊÀÇ 

ëþáîé 
ÑËÎÆÍÎÑÒÈ.

Тел.: 2-08-10, 8-928-208-70-79. 

Продаются:
КВАРТИРА -

76 квартал, дом № 4 
четырехкомнатная,

площадью 122,9 кв. м -
2 млн 900 тыс. руб.

БЕТОН
М-100 2300 р.
М-150 2500 р.
М-200 2700 р. ООО «МОНОЛИТ» ВЫПОЛНИТ РАБОТЫ

ÏÎ ÌÎÍÒÀÆÓ ÂÎÄÎÏÐÎÂÎÄÀ,
ÊÀÍÀËÈÇÀÖÈÈ È ÎÒÎÏËÅÍÈß

частных и производственных
объектов, как из собственных
материалов, так и из материалов
заказчика.

Îáð.: ò. 8-918-115-56-95.

ÌÅÒÀËËÎÏËÀÑÒÈÊÎÂÛÅ

ÎÊÍÀ È ÄÂÅÐÈ 
ÎÒ ÎÎÎ «Ìîíîëèò»

г. Курганинск, 
ул. Матросова, 201.

РАССРОЧКА 
от 3 до 6 мес.

Сезонная скидка - 30%.
Ò.: 3-27-52, 8-918-47-41-399.

СТРОИТЕЛЬСТВО
газопроводов, газификация 

квартир, домов, предприятий.

Ò. 8-918-465-85-78.

ÑÏÅÖÈÀËÈÑÒÛ 
ÎÎÎ «ÌÎÍÎËÈÒ» 

âûïîëíÿò

ÊÐÎÂÅËÜÍÛÅ
ÐÀÁÎÒÛ

ЛЮБОЙ СЛОЖНОСТИ.

Цены - НИЗКИЕ.
Т. 8-918-690-00-60.

(Окончание. 
Начало - на 1-й и 2-й  стр.)

Очень многое сделано по 
программам и в образовании. 
Тоже по софинансированию с 
краем. Это и замена школь-
ных окон, и приобретение 
новой мебели, оборудования, 
учебников. Школы стали со-
всем другими.

Следующая программа, 
которая для нас, считаю, 
крайне важная, - это ремонт 
дорог и освещение улиц. Это 
безопасность наших граждан. 
И потом: всего несколько лет 
назад у нас в районе было 
чуть больше трех тысяч ав-
томобилей. Сейчас – более 
40 тысяч. И понятно, что всем 
хочется ездить по хорошим 
дорогам. Да и жить там, где 
нет асфальта, для людей 
сплошное мучение. Поэтому 
мы обязаны сделать так, что-
бы все жили в одинаково ком-
фортных условиях. 

Считаю, что нам необхо-
димо продолжить развитие 
спорта в районе и строить 
новые спортивные объекты. 
Ведь когда мы проводим круп-
ные мероприятия, на них при-
ходит до 12 тысяч человек. 
Люди идут, потому что им это 
нравится, им это интересно. 

Нам очень нужно разви-
вать в районе зоны отдыха. 
Люди сейчас идут с удоволь-
ствием туда, где можно отдо-
хнуть с семьей. Чтобы было 
чем занять детей. 

Надо продолжать ремон-
ты в школах: кровлю заме-
нить, замену окон продол-
жить. Мы много сделали в 
этом плане, но еще не доста-
точно. По объектам культуры: 
недавно губернатор Кубани 
А. Н. Ткачев объявил, что в 
течение 2 лет все объекты 
культуры должны быть капи-
тально отремонтированы. У 
нас хорошие Дворцы культу-
ры в Михайловской, Родни-
ковской, Петропавловской, 

Воздвиженской, Октябрьском, 
Новоалексеевской. И все они 
требуют больших вложений 
на ремонт. Но на все нужны 
средства. Если вспомнить те 
годы, когда краевую адми-
нистрацию только возглавил 
А. Н. Ткачев, то бюджет края 
составлял 12 млрд рублей. 
Сегодня - порядка 170 млрд 
рублей. Поэтому можно и 
строить, и ремонтировать, и 
программы финансировать. 

Вот такие программы нам 
и нужны в первую очередь. И 
они есть сегодня в крае. Они 
работают. 

- Одно из новшеств это-
го учебного года - то, что 
теперь каждый кубанский 
школьник ежедневно будет 
получать по стакану мо-
лока. Как Вы относитесь к 
этой программе?

- Это очень важное и свое- 
временное решение. Мы се-
годня много говорим о здоро-
вье наших детей. А что может 
быть полезнее для здоровья, 
чем стакан натурального мо-
лока? Знаете, я очень часто от 
своих родителей слышал, что 
во время войны коровы семьи 
от голодной смерти спасали. 
То есть, если во дворе была 
корова, то и семья накормле-
на. А выпить стакан молока 
для современного ребенка, 
по-моему, куда полезнее, чем 
съесть какие-нибудь чипсы 
или «химические» сухарики.

- Владимир Алексеевич, 
а как Вы оцениваете рабо-
ту наших сельских поселе-
ний сегодня? 131-й закон 
ведь в корне переменил их 
жизнь…

- Я недавно побывал на 
Дне станицы на своей малой 
Родине - в станице Новоалек-
сеевской. Праздник получился 
на славу, спасибо организато-
рам. И что особенно порадо-
вало - что очень много людей 
пришло, почти все жители, от 
мала до велика. И было все, 

что нужно для праздника: и 
концертная программа, и ат-
тракционы для детей привез-
ли, и фейерверк. Все остались 
довольны. Такие же яркие и 
красивые праздники прошли 
и в Воздвиженской, Родников-
ской, Петропавловской и в го-

роде. А стало это все возмож-
ным потому, что они теперь 
полноправные хозяева на 
своих территориях. 131-й за-
кон уже на полную силу рабо-
тает. Естественно, есть у нас 
еще предложения, что где-то 
нужно что-то отрегулировать. 
К примеру, то, что касается 
финансирования, считаем, 
надо больше оставлять на 
уровне поселения. Но в целом 
закон работает. И от того, как 
власть в поселении подходит 
к решению проблем местного 
значения, во многом зависит 
и настроение людей. Да, есть 
еще много вопросов, которые 
необходимо решать. Потому 
и говорю о том, что нельзя 
нам бросать программы по 
ремонту дорог, по уличному 
освещению, по газификации, 
по водопроводным сетям.  
В целом же на сегодняшний 

По программе строительства и ремонта дорог 
в районе объем финансирования составил 

почти 60 млн рублей

Ñàìîå ãëàâíîå - 
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день социально-экономиче-
ское развитие поселений, а 
значит - и района, идет нор-
мально. Мы не стоим на месте, 
планомерно развиваемся. 

Конечно же, проблем хва-
тает. Нельзя сказать, что у 
нас они все уже решены или в 
стадии решения. Есть еще во-
просы, на которые мы только 
ищем решение. Нам, к при-
меру, очень нужен в районе 
консервный завод, потому что 
почти в каждом дворе жители 
занимаются овощеводством, 

нужно сбывать продукцию. И 
в этот раз возили на форум 
проект по строительству кон-
сервного завода. Макет у нас 
был именно к этому проекту. 
Подходили к нам потенциаль-
ные инвесторы, в скором вре-
мени ждем их у себя в районе, 
чтобы на месте обо всем дого-
вориться. Очень надеюсь, что 
придем к соглашению и будем 
работать. И если наши планы 
воплотятся, то это будет, на-
верное, самый большой пода-
рок для района за последнее 
время. 

- Владимир Алексеевич, 
на протяжении многих лет в 
районе очень остро стоял 
вопрос с обеспеченностью 
местами в детских садах. 
Что за последнее время 
сделано в этом плане?

- Да, это был один из тех 
самых вопросов, которые го-

дами не удавалось решить. 
Не скажу, что полностью уда-
лось снять проблему, но все 
же значительно продвинулись 
в ее решении. На сегодняш-
ний день у нас в городе не 
хватает порядка 800 мест в 
детских садах. К счастью, в 
районе не был закрыт ни один 
детский сад. Наоборот. Стро-
им, открываем. За последние 
годы в станице Михайловской 
открыли детский сад на 90 
мест. Переоборудовали его 
из старого здания колхоз-

ного правления. И сегодня 
это красивый, современный 
садик. В районе четвертой 
школы открыли детский сад 
на 60 мест. В том микрорай-
оне вообще никогда не было 
садика, он очень востребо-
ванный. И у нас есть задумки 
по его расширению. В городе 
строим по краевой программе 
большой детский сад на 280 
мест. В этом году закончим 
уже монтаж кровли и пере-
йдем к отделочным работам. 
В следующем году планируем 
его запустить в работу. Уже 
практически готов принять 
малышей детский сад на 80 
мест на первом этаже много-
квартирного жилого дома в 68 
квартале города. Примерно 
через месяц 80 детишек полу-
чат место в этом детском саду, 
а 80 мамочек получат возмож-
ность выйти на работу. Ну и, 

конечно, плюс новые рабочие 
места для наших педагогов. В 
планах – строительство дет-
ского сада на 280 мест в ста-
нице Родниковской. 

- Владимир Алексеевич, 
а какие направления в раз-
витии района останутся 
приоритетными в ближай-
шие годы? Каковы перспек-
тивы развития?

- Самая главная перспек-
тива для нашего района - это 
не остановиться на месте, не 
забуксовать в развитии. Надо 
продолжать строить жилье, и 
мы это делаем. И у нас стало 
это получаться. Есть хорошие 
инвесторы по строительству 
жилья. Нужно реализовывать 
те проекты, которые есть на 
сегодняшний день. Привезли 
из Сочи проекты по строи-
тельству элеватора - надо ре-
ализовывать. Строительство 
консервного завода – тоже 
очень важный вопрос, надо 
работать над ним. Продолжим 
дальше участвовать в про-
граммах по благоустройству 
населенных пунктов района. 
Это колоссальные помощь и 
поддержка из краевого бюд-
жета для решения наших 
же местных вопросов. Надо 
развивать и благоустраивать 
зоны отдыха. И это уже дела-
ется. Посмотрите, как в Кур-
ганинске центральный парк 
преобразился. Но надо не 
останавливаться. У нас есть 
еще один парк, на улице Та-
манской. Его тоже нужно пре-
вратить в благоустроенную 
зону отдыха для курганинских 
семей. В районе кинотеатра 
нам нужно тоже обустроить 
зону отдыха с семейными 
кафе, где люди смогут отдо-
хнуть вместе с детьми. 

Многое предстоит сделать 
для развития спорта, здра-
воохранения, образования, 
культуры в районе. Тогда и 
нашей молодежи уезжать не 
захочется из района, и моло-
дые специалисты из других 
регионов захотят приехать к 
нам, чтобы жить и работать в 
родном районе, и ветеранам 
будет внимание.

Беседовала Л. ЧАЙКИНА.
Фото из архива редакции. 

Отделом МВД России  
по Курганинскому району 

разыскивается без вести пропавший 
несовершеннолетний 

НЕВКИПЕЛЫЙ ВАСИЛИЙ СЕРГЕЕВИЧ, 
24.06.1996 года рождения, 

проживающий по адресу: Курганинский 
район, ст. Петропавловская, ул. Карла 

Маркса, 32.
Невкипелый Василий 9 сентября 2012 года, око-

ло 11 ч., ушел из дома, и до настоящего времени о 
его местонахождении ничего не известно.

Приметы без вести пропавшего: рост средний,  
160-174 см, телосложение худощавое, глаза карие, 
волосы прямые, темно-русые. Состоит на учете у 
врача-психиатра с диагнозом: умственная отста-
лость с нарушением поведения.

Был одет в белую футболку, свитер черного цвета, джинсы черные, полубо-
тинки черные.

Если вам что-либо известно о пропавшем, просим сообщить 
по телефонам дежурной части Отдела МВД России по Курганинскому району: 

8 (86147)2-55-44, 8 (86147) 2-55-33, 8-918-997-90-95.

Èìåíèòûå ãîñòè âûñîêî îöåíèëè ñåðâèñ 
è êóõíþ ðåñòîðàíà «Áåëûé Ðîÿëü»

Еще свежи в нашей памяти яркие фестивальные дни, 
связанные с празднованием Дня города. На эти торже-
ства ежегодно к нам приезжают именитые гости. Не был 
исключением и нынешний праздник, на который пригла-
сили известных актеров, телеведущих. Гости с удоволь-
ствием знакомились с нашим городом и его жителями, 
участвовали в творческой встрече, демонстрировали 
свои таланты. Но, как гласит старинная пословица, мол, 
не красна изба углами, а красна пирогами. А обедали 
гости в ресторане «Белый Рояль». Почему именно там? 
Да потому, что его порекомендовал телеведущий Антон 
Привольнов (телепередача «Контрольная закупка»), 
успевший неоднократно оценить достоинства этого ре-
сторана. Дело в том, что у Антона супруга из наших мест, 
поэтому, когда они приезжают к родне, то обязательно 
захаживают в «Белый Рояль», где и кухня отменная, и 
развлечения - на любой вкус. На сей раз Антон был с 
маленьким сыном, с которым «зажигали» по полной. Они 
посетили детскую игровую комнату, пели караоке, хотя 
Антон признавался, что пение - не его стихия.

- Но здесь обстановка настолько располагает, что 
я не удержался, - сказал Антон.

Супруги Евгений Меньшов и Ольга Грозная, впер-
вые посетившие РЦ «Белый Рояль», осмотрели все 
его залы, отметили уютную, располагающую к безмя-
тежному отдыху атмосферу караоке-бара, диско-бара, 
красоту и торжественность банкетного зала, подчер-
кнув безусловную изысканность их оформления. Обе-
дали Ольга и Евгений в караоке-баре, отдав предпо-
чтение простым кубанским блюдам и разносолам. 
После обеда гости тепло поблагодарили персонал 
за отличное обслуживание, сфотографировались на 
память, обменялись взаимными пожеланиями добра, 
счастья и успеха.

К этому осталось добавить, что администрация го-
рода признательна коллективу РЦ «Белый Рояль» за 
помощь в приеме гостей, которые остались очень до-
вольны кубанским радушием.

Н. НИКОЛАЕВА.
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